

Nationalteam-Bestimmungen 2025

(English version: pages 3&4)

der

PFA - Pickleball Federation Austria

ZVR-Zahl: 1339798151

Anschrift: Christalniggasse 10/2/11, 2500 Baden - Austria

Web: www.playpickleball.at

E-Mail: we@playpickleball.at

Die Pickleball Federation Austria (PFA) hat 2024 erstmals ein Nationalteam nominiert und zu den ersten Europameisterschaften nach Southampton entsendet. Wir hoffen, dass auch 2025 viele Aktive Österreich mit stolz vertreten werden und als Botschafter:innen für den heimischen Pickleball-Sport fungieren werden. Die Nationalteam-Bestimmungen für 2025 wurden angepasst und sind diesem Schreiben zu entnehmen. Die PFA nominiert den Österreichischen Nationalteam-Kader und entsendet aus diesem Kader Nationalteams zu unterschiedlichen Team-Wettkämpfen.

Termine der Wettkämpfe werden veröffentlicht, sobald bekannt.

Altersklassen und Plätze:

- Open (Jedes Alter) - 10 Plätze
- Seniors (50 und älter, Stichtag 31. Dezember 2025) - 10 Plätze
- Juniors (18 und jünger, Stichtag 31. Dezember 2025) - 5 Plätze

PFA-Leistungen für den Nationalteam-Kader:

- PFA-gebrandete Nationalteam-Bekleidung
- 4 Nationalteam-Workshops
- Zugang zu Ambassador-Programmen der PFA-Partner (derzeit ProKennex, Diadem, Gamma)

Kriterien Aufnahme in den Österreichischen Nationalteam-Kader:

- Besitz der Österreichischen Staatsbürgerschaft oder mindestens sechs Monate in Österreich wohnhaft gemeldet
- Mitglied in einem PFA-Mitgliedsverein
- DUPR-Rating von 3.5 oder besser (ausgenommen Jugend)
- Anerkennung der PFA als einzigem österreichischen Pickleball-Verband
- Spieler:in fungiert als PFA-Botschafter:in und repräsentiert den österreichischen Pickleball-Sport im In- und Ausland
- Spieler:in trägt nach Möglichkeit von der PFA zur Verfügung gestellte Kleidung bei internationalen und nationalen Wettkämpfen
- Entrichtung des Selbstbehalts

Personen, die Österreich 2024 bei den Team-Europameisterschaften vertreten haben und obige Kriterien erfüllen, erhalten eine Einladung in den PFA-Nationalteam-Kader 2025.

Weitere Kriterien zur Bewertung einer Neu-Aufnahme in den Österreichischen Nationalteam-Kader:

- Teilnahme 3. Österreichische Pickleball Meisterschaften
- Teilnahme an nationalen Pickleball-Turnieren im Doppel oder Mixed 2025
- Teilnahme an internationalen Pickleball-Turnieren im Doppel oder Mixed 2025
- Teilnahme an Nationalteam-Workshops 2025
- Einsatz für den österreichischen Pickleball-Sport

Bewerbungen für PFA-Nationalteam-Kader 2025:

per E-Mail an we@playpickleball.at, Betreff: „PFA-Nationalteam-Kader“

PFA-Auswahl-Komitee

- PFA-Sportdirektorin Ashley Simpson
- PFA-Präsident Peter Robic

Das PFA-Auswahl-Komitee prüft Bewerbungen für den Österreichischen Nationalteam-Kader laufend. Neben den angeführten Formalkriterien werden das Abschneiden bei Turnieren, Sportsgeist, Teamgeist und persönlicher Einsatz der Bewerber:innen bewertet.

Allgemeine Bestimmungen:

- Der Selbstbehalt für Nationalteam-Spieler:innen beträgt 100 Euro, der via ON YOUR MARKS an die PFA zu entrichten ist (Der Selbstbehalt deckt einen Teil der PFA-Leistungen: Bekleidung, 4 Workshops, Zugang zu Ambassador-Programmen)
- Sämtliche Kosten für Team-Veranstaltungen sowie Vorbereitungs-Veranstaltungen wie Turniere und Trainings sind nicht im Selbstbehalt inkludiert (Anreise, Unterkunft, Verpflegung, Teilnahmegebühren, etc.) und von den Spieler:innen selbst zu tragen.
- Für das PFA-Nationalteam nominierte Personen verpflichten sich, sich an die Ausrüster- bzw. Bekleidungsvorgaben der PFA zu halten.
- Die PFA, die European Pickleball Federation sowie die Sportanlagen und Event-Organisatoren übernehmen keine wie immer geartete Haftung.
- Die PFA kann diese Bestimmungen ändern, falls besondere Gründe vorliegen. Änderungen sind in ON YOUR MARKS einsehbar.
- Mit der Anmeldung zur Veranstaltung stimme ich einer allfälligen Herstellung sowie der Weiterverwendung der von mir bei der Veranstaltung hergestellten Medien (Bild, Video, Ton, etc.) durch die EPF, PFA, ihre Mitgliedsvereine bzw. deren Beauftragte zu.
- Sollten einzelne Bestimmungen unwirksam oder undurchführbar sein, werden die übrigen Bestimmungen hiervon nicht berührt. Anstelle der unwirksamen Bestimmung gilt diejenige wirksame und durchführbare Bestimmung als vereinbart, die dem mit der unwirksamen oder undurchführbaren Bestimmung verfolgten Zweck am nächsten kommt.

National Team Regulations 2025

(Deutsche version: Seiten 1&2)

Issued by:

PFA - Pickleball Federation Austria

ZVR Number: 1339798151

Address: Christalniggasse 10/2/11, 2500 Baden - Austria

Web: www.playpickleball.at

Email: we@playpickleball.at

In 2024, the **Pickleball Federation Austria (PFA)** nominated its first-ever national team and sent it to the inaugural European Championships in Southampton. We hope that in 2025, many players will once again proudly represent Austria and act as ambassadors for the sport of Pickleball. The **National Team Regulations for 2025** have been updated and are detailed in this document. The PFA nominates the Austrian National Team roster and selects teams from this roster for various team competitions.

Competition dates will be announced as soon as they are confirmed.

Age Categories and Available Spots:

- **Open** (All ages) – 10 spots
- **Seniors** (50 years and older as of December 31, 2025) – 10 spots
- **Juniors** (18 years and younger as of December 31, 2025) – 5 spots

PFA Benefits for the National Team Roster:

- PFA-branded National Team apparel
- Four National Team workshops
- Access to ambassador programs from PFA partners (currently ProKennex, Diadem, Gamma)

Criteria for Inclusion in the Austrian National Team Roster:

- Austrian citizenship or at least six months of registered residency in Austria
- Membership in a PFA-affiliated club
- DUPR rating of 3.5 or higher (excluding juniors)
- Acknowledgment of the PFA as the sole governing body for Pickleball in Austria
- Acting as a PFA ambassador, representing Austrian Pickleball domestically and internationally
- Wearing PFA-provided apparel at national and international events whenever possible
- Payment of the self-contribution fee

Players who represented Austria at the 2024 Team European Championships and meet the above criteria will receive an invitation to the 2025 National Team Roster.

Additional Criteria for New Applications to the National Team Roster:

- Participation in the **3rd Austrian Pickleball Championships**
- Participation in national Pickleball tournaments (doubles or mixed) in 2025
- Participation in international Pickleball tournaments (doubles or mixed) in 2025
- Attendance at National Team workshops in 2025
- Contributions to the development of Pickleball in Austria

Applications for the 2025 National Team Roster:

Applications should be sent via email to we@playpickleball.at with the subject: "**PFA National Team Roster**".

PFA Selection Committee:

- **PFA Sports Director:** Ashley Simpson
- **PFA President:** Peter Robic

The PFA Selection Committee reviews applications for the Austrian National Team roster on a rolling basis. In addition to the formal criteria, the committee evaluates tournament performance, sportsmanship, team spirit, and personal contributions to the sport.

General Provisions:

- The self-contribution fee for National Team players is €100, payable via **ON YOUR MARKS** to the PFA. This fee partially covers PFA benefits, including apparel, workshops, and ambassador program access.
- All additional costs related to team events and preparation activities, such as tournaments and training (travel, accommodation, meals, participation fees, etc.), must be covered by the players themselves.
- Individuals nominated to the PFA National Team must comply with PFA equipment and apparel guidelines.
- The PFA, the European Pickleball Federation, and the hosting facilities/event organizers assume no liability of any kind.
- The PFA reserves the right to amend these regulations if necessary. Changes will be published on **ON YOUR MARKS**.
- By registering for events, participants agree to the production and use of media (photos, videos, audio recordings, etc.) from the event by the EPF, PFA, affiliated clubs, or their representatives.
- If any provision is deemed invalid or unenforceable, the remaining provisions shall remain unaffected. A valid and enforceable provision that closely aligns with the intended purpose of the invalid or unenforceable provision shall replace it.